

ADMISSIONS, DECHARGES ET DECES.

Le nombre total de patients admis dans l'Asyle jusqu'au 1er Octobre, 1848, a été :—

	HOMMES,	122
	FEMMES,	112—234
De ceux-ci on été déchargés.		
	Guéris—HOMMES,	16
	FEMMES,	14—30
Dans un état amélioré,—	HOMMES,	7
	FEMMES,	5—12
Sans amélioration,—	HOMMES,	6
	FEMMES,	6—12
Décédés—	HOMMES,	24
	FEMMES,	26—50
		—
Total déchargés ou décédés,		104
Restant le 1er Octobre, 1848.		
	HOMMES,	70
	FEMMES,	60—130
		—
		234

Depuis le 5 Octobre, 1845, au 1er Octobre, 1848, il a été admis dans l'Asyle quarante trois cas, dont la durée avait été moins d'une année—De ce nombre ont été déchargés :

	Guéris—HOMMES,	9
	FEMMES,	12—21
Dans un état amélioré,		2— 2
Sans amélioration,		2— 2
Décédé,		1— 1
Restant le 1er Octobre, 1848,		17
		—
Total—		43